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 Anfragen-Nr.   

 AF-0092/2020  

Anfrage 

Herr Marco Neumann 
NDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes, Herrn M. Neumann - Gutachten zum „O1" 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Klima, Verkehr und Sport am 04.05.2020 wurde 
über das O1 diskutiert. Im Laufe der Debatte äußerte sich der berufene Bürger Max von Trott zu Solz 
über Gutachten zum O1. Aus seinen Ausführungen konnte man interpretieren, dass diese Gutachten 
die Wunschvariante der Oberbürgermeisterin nicht stützen. Es stellt sich die Frage, ob dem Stadtrat 
alle vorhandenen Gutachten zu Statik, Altlasten und Baugrund bekannt sind.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Welches oder welche Gutachten hat Herr Trott zu Solz gemeint?  
2. Welche Gutachten und Untersuchungsergebnisse zu Statik, Baugrund und Altlasten existieren 

und wurden diese dem Stadtrat zur Kenntnis gegeben? Wenn Ja, wann? Wenn Nein, warum?  
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